



## **LA POLICÍA LOCAL HOMENAJEA A SUS OFICIALES Y AL CUERPO NACIONAL DE POLICÍA EN EL DÍA DE SU PATRÓN**

### **José Milán Alcedo fue nombrado oficial honorífico**

Con la celebración de una eucaristía en la parroquia de Ntra. Sra. de la O, a la que asistió el Alcalde de la localidad, Lorenzo Sánchez Alonso acompañado de numerosos miembros de la Corporación, así como de representantes de la Policía Nacional, de la Guardia Civil y del Departamento de Seguridad Norteamericana, el cuerpo de la Policía Local de Rota dio comienzo a los actos del día de su Patrón, el Santo Ángel de la Guarda.

Finalizada la misa, los asistentes se trasladaron a la Jefatura de la Policía Local para participar en el reconocimiento que este cuerpo de seguridad ha querido tener con algunas de las entidades u organismos que le han prestado su colaboración y que en este caso, han sido el cuerpo de Policía Nacional y el propio cargo de oficial de la Policía Local. Un audiovisual sirvió para hacer una semblanza de los protagonistas de este homenaje. Al mismo tiempo, se aprovechó para nombrar oficial honorífico de la Policía Local a José Milán Alcedo.

El Alcalde, Lorenzo Sánchez Alonso fue el encargado de hacer entrega de una placa conmemorativa al jefe de la Comisaría Nacional de Policía de Rota, Javier Fabello, el cual tuvo palabras de agradecimiento hacia quienes habían hecho posible este reconocimiento, así como hacia todos los miembros de la Comisaría. Fabello ratificó el compromiso de la Policía Nacional con la legalidad vigente y llamó al mantenimiento de la colaboración entre los distintos cuerpos de seguridad, ya que es algo que va en beneficio de los ciudadanos. Por último, quiso rendir homenaje a todos aquellos compañeros que ha dado su vida en acto de servicio.

Para reconocer la labor del cargo de oficial, la primera teniente de alcalde delegada de Relaciones Institucionales, María Eva Corrales Caballero, hizo entrega de una placa al oficial en activo de mayor antigüedad, Juan José Peña Bravo, que manifestó su satisfacción personal por representar a sus compañeros tanto retirados como en activo. Peña Bravo agradeció el reconocimiento hacia este puesto “tan complicado dentro del organigrama de la Policía Local por su responsabilidad, ya que supone tomar decisiones difíciles en poco tiempo”. Juan José Peña aseguró que la Policía Local cuenta con una de las mejores plantillas y pidió la unidad y colaboración de todos.



## AYUNTAMIENTO DE ROTA

### Gabinete de Prensa

Seguidamente, se procedió a dar lectura del decreto que nombraba a José Milán Alcedo como oficial honorífico de la Policía Local, por sus cuarenta años de servicio. Fue su compañero José Antonio Martín-Arroyo Peña el encargado de imponerle los galones. Por su parte, José Milán quiso agradecer a sus superiores el que le hayan considerado merecedor de este ascenso, además de haber confiado en él durante los años de trabajo en los que en muchas ocasiones asumió el puesto de jefe de turno. A José Milán le hubiese gustado más haber logrado este ascenso cuando se presentó a las oposiciones hace treinta años pero por circunstancias del momento no logró la plaza y sí ahora, tras su jubilación. “Nunca es tarde si la dicha es buena”, aseguró Milán Alcedo, el cual confesó que si volviera a empezar, volvería a ser Policía Local.

El jefe de la Policía Local, José Antonio Milán también dedicó unas palabras de reconocimiento tanto a la Policía Nacional como al cargo de oficial. Animando a los primeros a seguir colaborando estrechamente para que la población se sienta “protegida, segura y auxiliada” y asegurando que el puesto de oficial es uno de los más complicados por encontrarse siempre “en el ojo del huracán”. El jefe de la Policía Local aseguró que un buen oficial necesita de “paciencia, templanza, comprensión y empatía, así como predicar con el ejemplo”.

El Alcalde, Lorenzo Sánchez Alonso se encargó de cerrar el acto agradeciendo a la Policía Local su esfuerzo por “mantener los niveles de seguridad y orden de los que disfruta Rota”. Según el Alcalde, gracias a la colaboración entre Guardia Civil, Policía Nacional y Policía Local, nuestra localidad dispone de los niveles de seguridad más elevados de la provincia. En cuanto a José Milán Alcedo, le aseguró que su nombramiento no sólo es merecido por sus cuarenta años de dedicación sino por haberse sabido ganar el respeto y respaldo de sus compañeros después de tantos años de convivencia.

De la Policía Nacional y su jefe, Javier Fabello, el Alcalde destacó su disponibilidad absoluta, “nunca hemos recibido un no por respuesta”, apuntó. En cuanto a los oficiales, Lorenzo Sánchez Alonso, manifestó su alegría ante este reconocimiento porque “sin duda, sois los que estáis en la calle tomando decisiones”. Por último, el Alcalde no eludió la protesta sindical que algunos miembros de la plantilla de la Policía Local quisieron llevar a cabo, coincidiendo con este acto, y les aseguró que su problema será abordado, una vez que lo tengan definido.

Rota, 3 de Octubre de 2007

**GABINETE DE PRENSA**  
**Tif: 956 846173 – Fax: 956840200**  
**E-mail: [gabineteprensa@aytorota.es](mailto:gabineteprensa@aytorota.es)**  
**[www.aytorota.es](http://www.aytorota.es)**